

COLOMBIA, MATERIAS PRIMAS | Gas

Ecopetrol firma el primer contrato de servicios de regasificación en el Pacífico colombiano

El acuerdo permitirá abastecer de gas natural al interior del país con una capacidad de 60 millones de pies cúbicos por día, en espera de los proyectos costa afuera.



Ecopetrol



A.E. 📅 Marzo 4, 2025 | 🕒 7:22 Pm

Ecopetrol ha adjudicado y firmado este martes el primer contrato de servicios de regasificación con la empresa Puertos, Inversiones y Obras (PIO).

Este proyecto, clave para la seguridad energética del país, permitirá contar con una nueva fuente de suministro de **gas natural** en la costa pacífica colombiana, asegurando el abastecimiento antes de la entrada en operación de los desarrollos costa afuera.

Nueva infraestructura para el abastecimiento energético

La regasificadora tendrá una capacidad de **60 millones de pies cúbicos por día (MPCD)**, según informó **Ecopetrol** al mercado. Su operación estará dividida en dos puntos estratégicos: el **recibo y almacenamiento** del gas en Buenaventura y la **regasificación** en Buga, Valle del Cauca.

Se espera que el proyecto inicie operaciones en el **segundo trimestre de 2026**, fortaleciendo el suministro de gas natural para más de **40 millones de colombianos** y garantizando la estabilidad del mercado energético en el país.

Un paso clave antes de los proyectos costa afuera

Con esta iniciativa, **Ecopetrol** avanza en su estrategia de diversificación y seguridad energética, apostando por infraestructura clave para garantizar el suministro de gas antes de que entren en operación los proyectos costa afuera. La empresa ha destacado la importancia de esta regasificadora para fortalecer la

Portada



El expresidente peruano Pedro Castillo tilda de «pantomima» el juicio en su contra por rebelión



Ecopetrol firma el primer contrato de servicios de regasificación en el Pacífico colombiano



Periodistas de Perú rechazan las acusaciones de Dina Boluarte sobre llevar a cabo un golpe de Estado



Los ingresos por remesas a México alcanzan los 4.660 millones de dólares en enero

autonomía energética del país y su capacidad de respuesta ante eventuales déficits de gas.

ABASTECIMIENTO, BUENAVENTURA, BUGA, **ECOPETROL**, ENERGÍA, GAS NATURAL, INFRAESTRUCTURA, PIO, REGASIFICACIÓN

Más información



Colombia y la lucha contra la corrupción: una promesa desdibujada

● COLOMBIA, CONTROL PÚBLICO, CORRUPCIÓN, ESTRATEGIA NACIONAL, FINANCIACIÓN DE CAMPAÑAS, GOBIERNO, GUSTAVO PETRO, INSTITUCIONES, SOCIEDAD CIVIL, TRANSPARENCIA



Alarma en Ecuador por la privatización del Campo Sacha, su «joya de la corona» petrolera

● CAMPO SACHA, CONSTITUCIÓN, ECONOMÍA, ECUADOR, EMPRESAS, ENERGÍA, EVENTOS, FISCALIZACIÓN, PETRÓLEO, POLÍTICA, PRIVATIZACIÓN



Avanza en México la reforma para proteger los maíces nativos libres de modificación genética

● AGROINDUSTRIA, ALIMENTOS, BIODIVERSIDAD, CULTURA, INSTITUCIONES, LEGISLACIÓN, MÉXICO, REFORMA, SOCIEDAD CIVIL, TECNOLOGIA

PORTADA

Portada

Mercados y Finanzas

Política

Telecomunicaciones

Energía

Materias Primas

Integración

El Boletín

Contacto

Archivo

CubaEconomica.com

Argentina

Bolivia

Brasil

Chile

Costa Rica

Cuba

Ecuador

El Salvador

España

Colombia

Guatemala

Honduras

México

Nicaragua

Panamá

Paraguay

Perú

Rep. Dominicana

Uruguay

Venezuela

EEUU

PUBLICACIONES

elBoletín

América Económica

Cuba Económica



[Aviso Legal](#) | [Cookies](#) | [Archivo](#)

Cibetés net

